
一 般 質 問 通 告 書 

 

                            令和 6 年 8 月 22 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員  鈴木 りつか    

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

件  名 1. ESP 業務委託事業を取り入れられないか。  

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① 稲沢市では今年度 ESP（エネルギーサービスプロバイダ）業務委

託を取り入れており、約 7000 万円の電気代を削減できるとの方針

を示されていたが、ESP 業務委託事業について知っているか。 

 

②ESP 業務を委託する事により、電気料金の削減が見込まれるが、今

後取り組む予定は無いか？ 

 

③現在電気料金削減の為に取り組んでいることはあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 者 担当部課長 



 

件  名 ２．防災対策について 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

(1) 防災対策に女性の意見が取り入れられているか。 

① 防災部署には女性は何名いるか。 

② 災害対策本部に女性は配置されているか。 

③ 防災対策に女性の意見が取り入れられる体制が出来ているか。 

 

(2) 避難所運営について 

① 災害時、避難所運営に女性を配属する必要があると考えるが、

現状は。 

② 避難所での性被害を防ぐ対策は考えられているか。 

 

(3) 防災対策助成金について 

① 本市では個人での防災対策について、どのような助成を行って

いるか。 

② (家具転倒防止器具設置事業について）現在の利用状況は。 

③ (家具転倒防止器具設置事業について)利用が少ないようだが、

認知の為に対策は取られているか。 

④ 転倒防止器具購入に対しての助成は出来ないか。 

⑤ 名古屋市では感震ブレーカーの設置費用の一部助成を行って

いる、本市でも取り入れてはどうか。 

⑥ 市長総括を。 

 

 

 

 

 

 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 

 


